



Laura (izquierda) lloró tras la caída desde 3 metros.

Cubana Laura Pérez sufrió duro accidente mientras realizaba una prueba

## Miss cayó desde 3 metros: “¿Pueden traer a los médicos, por favor?”

FERNANDO MARAMBIO

Aunque ha reconocido que le aterran las alturas, la modelo cubana Laura Pérez se subió a una especie de pasarela a más de tres metros de altura para un reto del programa “Miss Universe Latina, el reality”, de Telemundo. Con toda la fe, la joven de 26 años se lanzó, confiando en las cuerdas que la sujetaban. Pero no terminó dándose un porrazo en el escenario y llorando por el im-

pacto. El video: <https://acortar.link/PN6VwT>.

La animadora se le acercó de inmediato. “Ay Laura, ¿estás bien, te puedes parar?”, preguntó la animadora Laura Bracamontes. Tras aquilatar correctamente el golpazo, la conductora se dirigió a la producción del programa: “¿Pueden traer a los médicos, por favor? Porque creo que Laura siente mucho dolor”.

Tras un corte comercial, la competencia continuó y Laura Pérez quedó entre las finalistas

que se enfrentaban este lunes por la noche.

Mientras Telemundo aclaró que iniciarán una investigación del hecho, la accidentada comentó en sus redes que está bien.

“La caída que sufrí anoche (domingo) desde los arneses no detendrá mi propósito”, escribió, al tiempo que agradeció a sus seguidores por la preocupación frente a la caída. Junto con pedir el apoyo de sus fans, aseguró que “no me rindo porque tengo un sueño”.